

Fecha: 05-06-2025
Medio: El Austral de la Araucanía
Supl.: El Austral de la Araucanía
Tipo: Noticia general
Título: Superintendenta compareció ante Comisión del Senado por licencias

Pág. : 10
Cm2: 126,8
VPE: \$ 197.081

Tiraje: 8.000
Lectoría: 16.000
Favorabilidad: No Definida

Superintendenta compareció ante Comisión del Senado por licencias

ESCÁNDALO. Titular de Seguridad Social fue cuestionada.

La titular de la Superintendencia de Seguridad Social (Suseso), Pamela Gana, compareció ayer ante la Comisión de Salud del Senado, en el marco de la polémica por el in-

forme de Contraloría que detectó que 25 mil funcionarios públicos viajaron al extranjero mientras encontraban con licencia médica.

Durante la semana pasada,

en una sesión de la instancia surgieron críticas transversales a la falta de fiscalización, particularmente, por el acuerdo de la Suseso con la Policía de Investigaciones que podría haber permi-

tido el cruce de datos antes del informe de ente contralor, que además abrió sumarios a Fonasa, la Compin y la misma Suseso por eventuales fallas en su labor fiscalizadora.

El presidente de la Comisión, el senador Iván Flores (DC), señaló que a su parecer "la Suseso no solamente no ha estado a la altura de las circunstancias, sino que además ha sido deficiente en el cumplimiento de sus deberes. A 14 años de haber firma-

do un convenio con la PDI, cuando ya había antecedentes de que estas cosas estaban pasando, tuvo que ser la Contraloría la que pusiera el problema en toda su extensión sobre la mesa".

DENUNCIAS A 700 MÉDICOS

Ante ello, Gana se refirió por primera vez al tema con alusiones técnicas: "La Suseso es la autoridad técnica del control de instituciones que participan del proceso de tramitación de licencias

médicas. Nuestras facultades y deberes están establecidas en nuestra Ley Orgánica, que establece que estamos llamados a supervisar, fiscalizar, interpretar, dictar circulares, impartir instrucciones".

Ayer también se conoció que las isapres han presentado más de mil querellas por fraudes en licencias médicas en los últimos cinco años. Y han interpuesto también denuncias contra más de 700 médicos. CG